

ご近所の お医者さん

□
685
□

佐久間医院

佐久間孝雄さん

=大阪市浪速区



「事件は会議室で起きてるんじゃない！」というのがテレビ番組・映画であります。内容は、採用葉の変更や救急時の役割確認など多岐にわたりますが、この数年は感染症の議題が増えました。

昨年末の会議は、こん

な感じ。「装着してくる人が減るので、少額でも頂いた方がいいのでは」と口火を切れば、「そもそもウチのお願いなので、（無償で）しうががないんち

い方へ無償提供を続けるか」についての議論でした。結局、数日かけて、患者さんとの折半で感染防御のため「1枚20円」に決まりました。

ほかにも、密を生む院内は、ワクチ

ン接種に来られた患者さんの待機場所を調整したり、発熱者の導線を変更したりと議題には事欠きません。

今後、増えそうなテーマが介護の問

題です。後期高齢者となる団塊世代は、

それ何かのサインかも

患者さんや
ご家族の精
神面などサ

りべきだ」とスタッフが応酬。そう、マスクです。新型コロナウィルスが感染症法上の5類に移行したと

はいえ、高齢の患者さんが多い当院は「院内マスクのお願いは継続」と決めていました。そこで「持参されていました。そこ

が、親、兄弟、配偶者の介護に時間を割く方もおられます。「いやあ、家あけられんで大変すわー。薬ないん分かってたんだやで」。この大阪人のお

小さな現場のスタッフ会議

やう」「いや経済的には、きちんと頂くべきだ」とスタッフが応酬。

どけた言葉を、つい聞き流したり、下手をすれば叱ったりもしがちですが、背景に深い介護疲れを隠しているなん

てことは、しょっちゅうです。既に浪速区は多職種の連携体制があ

ります。内閣府の「院内マスクのお願いは継続」と決めました。そこで「持参されていました。そこ

が、親、兄弟、配偶者の介護に時間を割く方もおられます。「いやあ、家あけられんで大変すわー。薬ないん分かってたんだやで」。この大阪人のお

どけた言葉を、つい聞き流したり、下手をすれば叱ったりもしがちですが、背景に深い介護疲れを隠しているなん

てことは、しょっちゅうです。既に浪速区は多職種の連携体制があ